



„SPOOK ME! 2“ entführt die Besucher in das geheimnisvolle Geisterschloss im Europa-Park Teatro

„SPOOK ME! 2 – The Europa-Park Musical“ im Europa-Park Teatro

20. September 2024

Nach dem überwältigenden Erfolg des ersten Teils „SPOOK ME!“ startet am Samstag, 21. September, der zweite Teil des Musicals im Europa-Park Teatro. „SPOOK ME! 2“ entführt die Besucher in das geheimnisvolle Geisterschloss und beantwortet die spannenden Fragen, die nach dem ersten Teil offen blieben: Was geschieht mit Prinz Tao und Lilly in der Menschenwelt? Wie ergeht es König Borbar? Und welche finsternen Pläne verfolgt die böse Fee Isperia?

Am Samstag feiert „SPOOK ME! 2“ seine Weltpremiere im Europa-Park Teatro. Bis zum 3. November 2024 können die Gäste die fesselnde Fortsetzung mit beeindruckenden Bühnenbildern, prächtigen Kostümen und mitreißender Musik erleben. Die hochkarätige Besetzung bringt die

liebgewonnenen Charaktere sowie eine weitere, noch unbekannte, Figur zurück auf die Bühne und lässt die Geschichte weiterleben. Wieder mit dabei sind Ornella De Santis als Lilly und Nicolas Boris als Prinz Tao, die schon im ersten Teil als Hauptcharaktere mit ihren Stimmen das Publikum verzauberten.

Produzent von „SPOOK ME! 2“ ist Thomas Mack, geschäftsführender Gesellschafter Europa-Park. Die wunderbare Geschichte und die atemberaubende Musik rund um das geheimnisvolle Geisterschloss kommt wie im ersten Teil von Hendrik Schwarzer (Komponist) und Jan Lepold (Buch). Die großartige Musik wurde vom 60-köpfigen Symphonie-Orchester „Teldex Studio Berlin“ eingespielt und sorgt für große Melodien während des Stücks. Die Regie übernimmt in diesem Jahr Ulrich Grawunder, der im ersten Teil bereits bei „Rulantica – The Musical“ Regie geführt hat.

„Wir sind begeistert, den Besuchern eine weitere magische Geschichte präsentieren zu können. Die Fortsetzung des Musicals war für mich eine echte Herzensangelegenheit“, sagt Thomas Mack, geschäftsführender Gesellschafter des Europa-Park. „SPOOK ME! 2“ wird die Herzen unserer Gäste erneut im Sturm erobern.“

Für eine zusätzliche visuelle Dynamik sorgen die Choreografien von Andrew Hunt. Seine langjährige

Erfahrung im Bereich der Musical-Choreografie und seine kreative Energie prägen die tänzerischen Darbietungen von „SPOOK ME! 2“ auf einzigartige Weise.

„SPOOK ME! 2 – The Europa-Park Musical“ im Europa-Park Teatro im italienischen Themenbereich ist im regulären Eintrittspreis enthalten – ein extra Ticket ist nicht erforderlich. Die genauen Showzeiten können dem tagesaktuellen Showplan vor Ort oder der [Europa-Park & Rulantica App](#) entnommen werden.

Für ein noch exklusiveres Erlebnis laden die Darsteller im Anschluss an ausgewählten Vorstellungen zu einem herbstlichen Dinner ins Historische Schloss Balthasar ein. Dort genießen die Gäste ein erlesenes Menü, begleitet von Live-Musik und korrespondierenden Weinen. Diese besondere Veranstaltung verspricht unvergessliche Abende im zauberhaften Ambiente. Tickets und Infos für „SPOOK ME! 2“ - Musical & Dinner unter: europapark.de/de/events/spook-me-2-musical-dinner





„SPOOK ME! 2“ entführt die Besucher in das geheimnisvolle Geisterschloss im Europa-Park Teatro



Welche finsternen Pläne verfolgt die böse Fee Isperia?



„SPOOK ME! 2 – The Europa-Park Musical“ im Europa-Park Teatro im italienischen Themenbereich ab dem 21. September